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普通財産の貸付について
総務文教常任委員会報告書（抜粋）

審査の内容
　参事兼総務課長、政策推進課長及び担当職員出席のもと、普
通財産の貸付について、事業計画書、事業計画書概要書、収支
計画書、質問回答書等の説明を受け、事業者側のコンセプト、
セキュリティ、事業実施体制、各階利用計画、町としての使用
料の考え方等質疑を行って詳細に審査しました。
　審査の結果、地域の活性化及び旧寄中学校の施設の利活用を
推進するうえで必要な議案であると判断しました。

一般会計補正予算(第12号)
一般会計補正予算審査特別委員会報告書（抜粋）
審査の内容
　参事兼総務課長、政策推進課長、子育て健康課長、福祉課長、
観光経済課長、教育委員会教育課長及び関係職員出席のもと、
債務負担行為の詳細な内容、新型コロナウイルスワクチン接種
の方法、サテライトオフィスの設置等、款項ごとに質疑を行い
詳細に審査しました。
　審査の結果、町民のいのちと健康を守るワクチン接種につい
て、正確に、かつ迅速に実施するとともに、町民に安心を与え
るよう配慮することを申し入れ、必要な予算であると判断しま
した。

ものを、条例の中で入園料としてしっかり位置づけること、これは関係者からの陳情や意見交換も含め、委員会は
承認いたしました。その金額について、町からの提案であった大人500円、子供300円という上限額をそれぞれ
300円、100円に修正して可決しました。提案は上限額という記述で、実際にはいきなり上限では徴収するわけ
ではなくて、集客が見込める金額を考えて実施するとの説明も受けましたが、承認とならなかったのは残念ではあ
りました。しかし、受益者負担のあり方を重視して、先ほど説明したように慎重に議論をした結果ですので、委員
会報告を尊重いたします。「西平畑公園管理交流施設」という条例中の名称を、町民にもなじんだ「子どもの館」
と変更することは、もとより私も賛成でした。今回の委員会報告では、これら以外の部分、審議不十分のため削除
しましたが、さらに議論をすべきという姿勢を示しております。
　この議案は西平畑公園の様々な施設に関するもので、非常にボリュームがありました。産業厚生常任委員会では
議案上程前から含めると、今の時点ではもう１年近く関わってきたことになりますが、いまだ議論し尽くした感覚
になかなか到達しておりません。従来のあり方は否定せず、生かしきれていないポテンシャリティーを生かし、持
続可能なものとして運営していくという大きな方向性は、委員の多くも理解していると思います。しかし、成り立
ちや目的、運営方法などが違う施設について、委員それぞれの考え方も違っていて、それらをまとめて審査するこ
とに難しさも正直感じておりました。しかし、今回委員会が修正可決したことで、ようやく一歩踏み出せたのでは
ないかと思います。今後、より前向きで丁寧な議論に期待し、この委員会報告に賛成とさせていただきます。
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